

Nouvelle administration provinciale

Province du SÉNÉGAL

1 juillet 2017- 30 juin 2020

Le chapitre provincial de la Province du Sénégal (5-7 avril,2017) a élu une nouvelle administration provinciale. Le mandat débutera le 1 juillet 2017 et prendra fin le 30 juin 2020.

Ont été élus :

Supérieur provincial : Frère Stéphane-Léon SANÉ (2^e mandat)

1^{er} conseiller : Frère Paul Michel THIAKANE

2^e conseiller : Frère Jean Marie SAMBOU

3^e conseiller : Frère Romuald Matar GUEYE

4^e conseiller : Frère Jean-Daniel BARBOZA



Paul Michel THIAKANE
1^{er} conseiller



Stéphane-Léon SANÉ
Supérieur provincial



Jean-Marie SAMBOU
2^e conseiller



Romuald Matar GUEYE
3^e conseiller



Jean-Daniel BARBOZA
4^e conseiller